













EVENTOS AOUA - ZUMBA



¿Quiénes Somos?	Pág 3
Detalles del evento e Infraestructura	Pág 4
Equipo Humano	Pág 5
Experiencia	Pág 7
Contacto y Contrataciones	Pág 8







EVENTOS A OUA - ZUMBA

EQUIÉNES SOMOS?

Pulsaciones.net es una empresa especializada en la organización y gestión de eventos deportivos. Nuestra empresa es el resultado de años de experiencia en el mundo del deporte y de una pasión: entender el deporte como una forma de ocio y vida saludable.

Nuestra amplia experiencia en el mundo del deporte nos permite abarcar cualquier tipo de proyecto o evento deportivo. Contamos con el equipamiento y material necesario, así como con un equipo de profesionales para ofrecer la solución más acorde a las necesidades y características que plantee el evento deportivo en cuestión.

En nuestro afán porque el deporte llegue a todos los rincones de nuestra región, ponemos en marcha este proyecto que creemos será beneficioso para el bienestar de la ciudadanía y potenciar el turismo rural y del entorno.













EVENTO5



El evento de Aqua-Zumba está diseñado para que toda la familia pueda disfrutar de un día de piscina especial, en el que podrán bailar tanto dentro como fuera de la piscina siguiendo los pasos de nuestros monitores especializados en Aqua-Zumba y animadores. El evento se compone de una jornada de mañana de 4 horas y una de tarde de otras 4, además de la zona infantil para disfrute de los más pequeños.



En Pulsaciones.net disponemos de toda la infraestructura necesaria para la organización de cualquier evento deportivo independientemente del tamaño o naturaleza del mismo. Al contratar nuestros servicios no tendrás que preocuparte de buscar elementos tan necesarios como: cronómetro, equipo de sonido, carpas, castillos hinchables, speaker, toboganes, etc...













EQUIPO HUMANO

En Pulsaciones.net contamos con un experimentado equipo de profesionales con experiencia en la gestión de eventos deportivos. Un a vez analizado su evento, diseñamos la estrategia y gestionamos su ejecución desde la idea inicial hasta el día de celebración de la prueba deportiva.

Además contamos con una red de colaboradores y voluntarios que comparten nuestra pasión por el deporte, que trabajarán activamente y en colaboración estrecha con nosotros para que su evento sea todo un éxito.



















Ya han sido muchos los pueblos que se han unido a este gran evento y muchos los que repiten experiencia en una segunda edición de sus carreras.





















EVENTUS ADUA -ZUMBA



Ponemos a disposición de su evento toda nuestra experiencia, recursos y material. Simplemente contacte con nosotros y plantéenos su idea o evento. Nosotros lo estudiaremos detenidamente y le asesoraremos en todo aquello que necesite para que su evento sea todo un éxito.

Estamos en:

C/Hojalateros, 19 - Pol. Ind. Las Capellanías 10005 CÁCERES

Si lo prefieres llámanos a los teléfonos

927.220.138 / 627.931.627

o escríbenos un correo a

info@pulsaciones.net



















